

Artikel vom 15.03.2020

Kommunalwahl 2020

Danke für die Unterstützung!



#CSU liegt in den Städten und auf dem Land sehr gut im Rennen. Wir sind die Kommunalpartei und stehen für Stabilität in schwierigen Zeiten. Wir kämpfen weiter für die Stichwahlen. Danke an alle Wähler, Wahlkämpfer und Kandidaten. Herzlichen Glückwunsch an alle bereits Gewählten. pic.twitter.com/vUUa4Pz2SM— CSU (@CSU) March 15, 2020

Bayerns Ministerpräsident und CSU-Chef Markus Söder betonte: „Mein Dank gilt allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern. Gratulation an alle Gewählten. Wir konnten in den Städten deutlich zulegen und Landkreise verteidigen. Die CSU ist insgesamt auf einem guten Weg.“

„Die CSU liegt in den Städten und auf dem Land insgesamt sehr gut im Rennen. Es zeigt sich: Die CSU ist die Kommunalpartei und steht für Stabilität in schwierigen Zeiten“, sagte CSU-Generalsekretär Markus Blume in einer ersten Reaktion auf das Ergebnis der Kommunalwahl.

Jetzt sei schon ist klar: „Die grüne Welle ist gebrochen, gerade auch in den Städten. Starke Kandidaten vor Ort und der engagierte Wahlkampf von Markus Söder quer durch Bayern haben die CSU gepusht.“

„Wir kämpfen direkt weiter für die Stichwahlen“, kündigte Blume an. „Danke an alle Wähler, Wahlkämpfer und Kandidaten, die in diesen Zeiten von Unsicherheit ein Ausrufezeichen für Stabilität und unsere Demokratie gesetzt haben.“